

Intervención del diputado Carlos Cruz López, en relativo al estado que guardan los Municipios afectados por el desastre causado por el Huracán Otis en el Estado de Guerrero.

**El vicepresidente Esteban Albarrán
Mendoza:**

Se le concede el uso de la palabra, al diputado Carlos Cruz López.

El diputado Carlos Cruz López:

Con su permiso, diputado presidente Esteban Albarrán.

Compañeras diputadas, compañeros diputados.

Medios de información y público en general.

Definitivamente es lamentable la desgracia que nos trajo el Huracán Otis a los municipios que afectó demasiado Acapulco, Coyuca y a los otros municipios de las regiones como Totolapan y otros municipios Costa Chica.

Compañeras, compañeros, aunque la gente diga lo contrario porque esto es así, la coordinación de los tres órdenes de gobierno actuó y sigue actuando, la participación y coordinación de nuestra Comisión Federal de Electricidad que sigue limpiando las calles de Acapulco, las secretarías de Protección Civil, la Marina, el Ejército, la Guardia

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 14 Noviembre 2023

Nacional, el gobierno del Estado con sus secretarías que pueden ayudar a seguir limpiando y buscando la ruta de levantar Acapulco, Coyuca.

La verdad que este huracán es único en nuestra historia, creo que los recursos van a ser insuficientes pero nuestro gobierno no ha dejado ni le ha retirado la mano a nuestros acapulqueños.

Venir aquí y observar lo que se está haciendo es bueno, es bueno señalarlo pero también estoy aquí para pedirles a todas las diputadas y diputados y al pueblo en general de Guerrero, los convoco a que nos concentremos a ayudar todos y también hago una pequeña aclaración compañeras y compañeros diputados es cierto que el Congreso no tiene recursos para fondear pues cantidades grandes pero si tenemos recursos de la gestoría compañeros de nuestro sueldo vamos haciendo una bolsita a todos los diputados y en la medida de lo posible estar yendo a Acapulco el que no pueda dar recurso que vaya y se coordine con cualquier

brigada para levantar basura, pero todos tenemos que ayudar compañeras y compañeros de verdad que todo lo que se ha dicho y se ha señalado y lo han dicho los que han antecedido en el micrófono respetablemente no comparto algunas cosas; sin embargo, estoy aquí para pedirles a todos los guerrerenses hombres y mujeres de lucha los convoco a que ayudemos a estos municipios desde nuestra trinchera que es nuestro Congreso y no me preocupa si nuestro partido bajó en la preferencia electoral, me ocupa que podamos seguir ayudando todas y todos.

Ojalá y participemos todas y todos compañeras y compañeros, la política pues no la podemos soslayar, el proceso electoral ya empezó, pero bueno la responsabilidad de cada uno de nosotros de buscar o no sacar raja política ya es decisión de cada uno, yo mi solidaridad con estos municipios y con otros municipios pero esta devastación que hizo el Huracán Otis es incalculable compañeras y compañeros y lo que

se pretende es toda la ayuda, todas las manos que podamos conseguir para levantar Acapulco.

Es cierto, Acapulco aporta más del 60% quizás el 80% de recursos para sostener a Guerrero, todos los municipios del estado de Guerrero tenemos que darle la mano esa es mi invitación compañeras, compañeros a que sumemos y que no se quede solamente en el discurso, el que no quiera ir a llevar apoyos que no lo haga pero que mande el recurso y que lo sigamos mandando hasta la medida de lo posible compañeras y compañeros.

Es cuanto, diputado presidente.